ィンランド教育研修

に参加

係があると感じました。

## 良い社会創造に向けて 子どもを大切に育てる

亜未衣 (経済2)

りました。子どもにとっ て家庭と学校での学びは 戸には以前から興味があ 9月に、8日間のフィ

加した動機です。 です。自分が受けてきた 重要だと感じていたから 教育はどのように違うの 教育とフィンランドでの 知りたかったのが参

さまざまな年代の人々が訪れるヘルシンキの図書館

する考え方だと思いま 会をつくろうという考え どもが宝物という考え方 低にあるのは、教育に対 いを感じました。その根 て多くの点で日本との違 か多くの人の中で共有さ 訪問先は学校や図書 そこでは教育に関し フィンランドでは子

経済学部国際経済学科「海外特別研修」(指導・永島剛教授) 寄 でフィンランド研修旅行に参加した鈴木亜未衣さん(経済2)の 稿 体験記を紹介する。海外特別研修は、欧米社会が直面する 考察する授業で、夏期休暇中に現地研修旅行を行 合計3クラスで展開されている。



タンペレ市のムーミン美術館で。右にあるムーミンの パネルの左で座っているのが鈴木さん

どもへの接し方です。

の子どもたちも楽しそう

に遊んだり話したりして

ているのは、先生の子

だ否定するのではなく、

と保護者との間に信頼関 う表現する?」という先 ちとしっかり向き合って 語の授業を見学しまし た。授業で「暑い時はど」 明し、先生が子どもた 小学校では低学年の国 |な力を育てることであ た。「学校の役割は、 いました。

は、どの子どもの発表も |手助けをすることだ」と り、先生の役割は、その

教授は話していました。 り試験のためだけの知識 フィンランドは大学ス

|に1回、30分の休みがあ を尊重しているように感 じました。そこでは1日 肯定的に受け止め、考え

た際に感じたことをいく

員として活躍できるよう どもたちが将来社会の一 ついてのお話を伺いまし 大学では、教員養成に

ことが今回の研修をより 学生と学びを共有できた 行動を共にした他大学の ことはもちろんですが、 多くの方が訪れていまし 訪問先で目や耳にした

くて本ばかりではなくカ リンターが置かれた作業 中央図書館は、とても広 あります。ヘルシンキの 、エや、ミシン・3Dプ

スペースが設けられ、 さい子から高齢の方まで

充実したものにしてくれ に対して、もっと関心を

で実際に感じることがで れはフィンランドの学校

の本に関する講座なども ない学校へ本を持ってい く移動図書館や先生向け

KAIGO LEADERS students team主催 まごmeeting

## 祖父母の大切さ再認識



ら少しずつでも目を向 り、介護のことを学んで | か一人一人決めていっ 大生は経営学を学んでお | どんなアクションをする すための作戦会議」であ一げていく。 たのが活動に参加したき | 感謝の気持ちをもっても とをやっていこうと思っ け、自分たちにできるこ けられないと思い、今か いるわけではない。しか | た。参加者からは「改め は、将来介護の問題は避 日に向け、おじいちゃ meeting」とは「敬老の ん、おばあちゃんを喜ば | 域を、日本社会を盛り上 し、高齢化社会の日本で 今回開催した「まご を改めて感じてもらい、 参加者が祖父母の大切さ た。今回の企画を通して など多数の感想をもらっ 合うきっかけとなった」 らえたら幸いだ。 て、自分の祖父母と向き

イーを広げ、介護を、地 全国8カ所にコミュニテ KAIGO LEADERSは今後、

考え、その点をアピールし れ側のフォローが必要だと た」と語る。 してもらうためには受け入

経営・一ノ宮ゼミ3年次生

健康切り口

観光まちづくりコン

を振り返ってメンバーは 「共通の目標を設定し、役 約半年間のプロジェクト し合うことでチーム活動

を突破した8大学10チー がプレゼンを行った。

石 ፲ 雄 也

月2日、KAIGO LEADERS 敬老の日に先立つ9 認識することで、

Umeeting」が都内で行 れた。大学生が孫の立 KAIGO LEADERS-

で祖父母の大切さを再 高齢社会を創造的に

生き あり、その中の一つに は超しさまざまなチームが |高齢| いる。発起人は本学卒業| は、まず身近で大切な存 25商)。KAIGO LEADERSに

所属している。 私たち専 | らい、 敬老の日に向けて な思いから動き出した。

|コミ| students teamが存在す| 圏の大学から20人の学生 |生の秋本可愛さん(平 | 在である祖父母を喜ばせ り、本学の学生も4人が | の思い出を振り返っても る。現在8人の学生がお | が参加。自分の祖父母と 金沢の4カ所で活動して | 今すぐにでもできること ュニティーであり、東京 | る。超高齢化社会を迎え 、首都圏)、大阪、名古屋、| た日本で、 私たち学生が ることではないか、そん イベント当日は、首都

高沢さんは「訪問を継続

であり、経営学部・一ノ宮 受賞した「茨城いがっぺ 

り』を掲げ、つくば市の社 会的共通資本を生かした宿 ハさん、藤岡毅さんの4 ^。『健康×観光まちづく

ん、今泉彪吾さん、野崎裕

2019」の茨城ステージ 観光まちづくりコンテスト

受賞した。

あり、自然も豊かな点に着

わうことができた」と充実

が茨城県観光物産協会賞を

プランを提案する「大学生

観光を通じた地域活性化

士郎ゼミの3年次生による

泊促進プランを提案した。

「茨城いがっぺよ」チーム

が9月18日、茨城県古河市

メンバーは高沢美穂さ 打ち出した。 目。東京からのアクセスの

層や外国人観光客が健康的 良さなども考慮し、シニア にリフレッシュできる案を

実施している施設が数多く つくば市には先進医療を できない大きな達成感を味 個人ではたどりつくことが が円滑に進むようになり、 割分担して活動し、意見を

協議会が主催。18日は予選 した表情を見せた。 「JTB」などが作る運営 コンテストは旅行会社